

Gofus-Präsident Murat Yakin, Alt-Bundesrat Adolf Ogi und Thomas Klein (Hauptsponsor IBM). Bis Francisco

Ogi: Grosser Scheck für guten Zweck

Mitte Januar wurde die letzte «Schuld» vom Gofus-Suisse-Golfturnier 2008 beglichen. Im Hotel Arabella Sheraton in Zürich konnte Alt-Bundesrat Adolf Ogl von Gofus-Präsident Murat Yakin einen grossen Scheck in Empfang nehmen.
Beim dritten Turnier der Golf
spielenden Fussballer wurde
im September in Davos der
Rekord von 70000 Franken
eingespielt. 20000 gingen an
die Roger Federer Foundation,

50000 jetzt an Adolf Ogis Stiftung Swisscor. Die Stiftung organisiert seit 2000 jedes Jahr für rund 100 Kinder aus Konflikt- und Krisenregionen ein medizinisch betreutes Ferienlager in der Schweiz.